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西東京市議会議員 田村ひろゆき

2018年12月初当選。無所属1期目。1978年7月西

東京市向台町生まれ。上向台小、田無第一中、中央

大学杉並高、中央大学法学部政治学科卒。

元旅行会社社員、武蔵野大学職員、衆院議員秘書。

議員インターンシップの運営を柱に若者の政治参加を進

める活動に20年以上関わってきました。政治を少しでも

身近に感じてもらえるよう、取り組んでまいります。

徹底した情報公開・市政をもっとわかりやすく。

市政報告かわら版は、議会翌月の1・4・7・10月発行予定です。

@tamurahiroyuki.nishitokyo

市のコロナ対策をはじめとする課題について市長に問いました。

タブレットは毎日(まいにち)もちかえり？
こどもの荷物(にもつ)をかるくしよう！

小学生(しょうがくせい)・中学生にくばられるタブレットはおもさ1.45キロ。
がっこうではみんなのぶんを充電(じゅうでん)できないので、いえにもってかえ
らないといけません。議会(ぎかい)でこのことをしつもんして、がっこうにおい
たままにできる教科書(きょうかしょ)をふやしますとこたえがかえってきました。

こども
かわらばん

01 丸山市長２期目最後の一般質問に登壇

おとなのかたへ：GIGAスクール構想に伴い購入するタブレットはHP社の「Chromebook x360 11 G3 
EE」。タブレットは自宅で充電してくるのが基本で、家で充電し忘れた場合に学校で行うとのことです。
教育部長から「学校に置き勉する教科書を増やすなどして、負担感をなくす」と答弁がありました。

■人を呼べる西東京市に

問 今後いかに市の魅力を発信
し、人を呼べるかが大切だ。夢
を描けるような構想はあるか。
答 地域がいかに健康で暮らし
やすい場所であるかを発信する。
子どもにやさしいまちづくりを
進める。

■向台中央通りの安全確保を

問 改良工事(田無高校南側)が完
了した。自動車1台と自転車2台が
並行している図が看板にあるが、
現実にはかなり危険ではないか。
答 安全な速度まで落として通行
してほしい。「飛出し注意」と表
示したポストコーンを設置した。

■有料施設利用料減免を

問 利用制限が緩和された
とはいえ、密を避けるため、
より広い部屋を取る団体も
ある。市民活動応援のため
利用料減免を考えては。
答 ご負担があるという意
見に関しては、しっかりと
内容を聞いてご理解いただ
けるように努める。

■市の判断でさらなるコロナ対策を

問 国からの交付金は全額使い切っ
たのか。市の独自財源で対策を打つ
余地はあるのか。
答 交付金はほぼ全額の活用を見込
む。これまで実施した各事業の執行
状況を踏まえ、事業間の財源調整も
必要である。
意見 市の責任でＰＣＲ検査等拡充
せよとの声もある。検討してほしい。

■なぜ残る古い住居表示

問 電柱等に旧市名、町名の住居表示
が残っているのはなぜか。
答 合併時に2か年かけて交換作業し
た。適切にされたと考えるが、平成28
年度1件、29年度に1件通報があった。
意見 旧市の時代から積み残した課題
は早く清算してほしい。

■学童クラブの過密解消を

問 児童館併設、学校併設クラブでの学
童クラブ以外の施設利用状況は。長期休
業中だけでも普通教室を使えないか。
答 児童館施設の一部利用や小学校の教
室等を確保している。普通教室について
は利用実態を見ながら検討する。



「議会トーク」今回もリアル＆オンラインで開催します！ 編集後記
西東京市の潜在力はこん
なもんじゃない！という
平井竜一さんの活動は、
寒さが厳しくなるのに反
比例して熱を帯びていま
す。私も一人でも多くの
人に平井さんの魅力を伝
えられるよう頑張ります。

日程① 1月10日(日) 10時30分～11時30分 ＠コール田無4階 会議室B ※受付10分前～
日程② 1月15日(金) 19時30分～20時30分 ＠ZOOM (オンライン開催)

①に参加の方は、事前の検温と体調確認、マスクの着用にご協力をお願いいたしま
す。②は事前申込制とさせていただき、申し込みをした方に当日の参加ＵＲＬをお
知らせします。田村ひろゆきのＨＰ、メール等で当日18時までにお申込みください。

活動報告 10月から12月にかけての
田村ひろゆきの活動をご紹介します

HP・SNSでも発信中！

■２月７日は西東京市長選挙です

現在の丸山市長は２期８年を終えようとしています。この議会報
告を編集している時点では３期目に出馬するのか、後継候補に託
すのか正式表明していないのですが、皆様のお手元に届くころに
は明らかになっていると思います。コロナ対策や介護保険料の誤
徴収など様々な課題がある中、リーダーとしての存在感が感じら
れなかった今の市政をこのまま続けていくのか、判断の時です。

10/13 市立公園の防災機能を視察 10/19 町田市役所・議会視察 11/12 横浜市役所・議事堂見学 12/6 平井deナイト 松元ヒロライブ

平井竜一×田村ひろゆき
～こんなもんじゃないぞ！西東京市～

田村 平井さんの言う「こんなもんじゃないぞ！」の意味を教えてください。

平井 西東京市は若い世代を中心に人口も増えているし、市民活動も
盛ん。都心に近くてみどりも豊か。そんな潜在力が活かし切れていな
い。西東京市ってこんなもんじゃない！と直感しました。

田村 合併からまもなく20年、このまちの課題は何だと思いますか。

平井 旧田無市と保谷市、そのしがらみがまだ残っているように思い
ます。その象徴がいまだに解決しない庁舎問題ではないでしょうか。

田村 市の「庁舎統合方針」には、市の中心エリアの新しい用地に統合庁舎を建設する、費用は125億円とあります。

平井 コロナ禍を通じて世の中は大きく変わりました。デジタル技術を使えばもっと家の近くの拠点、
あるいはスマートフォンを使って自宅から手続きができるようになります。時代の変化を踏まえ、市役
所のあり方を皆さんと議論する必要があります。市役所よりも市民の教育や文化にお金を使うべきです。

田村 中央図書館は4月から耐震改修のため1年間使えなくなります。工事が終わっても基本的に同規模のままです。

平井 私も実際見て驚きましたが、今の中央図書館は20万都市とし
てあまりに貧弱。市民と共に新しい図書館のあり方を考えたいです。

田村 新型コロナウイルス対策についてはどう考えていますか。

平井 東京都の予算で高齢者や障害者の施設の一部では職員と利用
者のＰＣＲ検査ができるそうですが（但し１回だけ！）、市の責任
でＰＣＲ検査等の拡充を検討すべきです。また、徹底した情報開示
など、市民に安心感を与えられる対応が必要です。

田村 経験豊富な平井さんなら、コロナ禍という有事でも安心して任せら
れますね。今日はありがとうございました。

■議会報告「かわら版」を郵送します

年４回発行しているこの「かわら版」
は、市内各駅での配布、ポスティング
によりお届けしていますが、残念なが
ら全世帯はカバーできていません。
毎号読みたい！という方はご住所をお
知らせいただければ郵送します。

今後のまちづくりについて、平井竜一さんと対談しました。
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